

Bonjour à vous tous, parents, élèves, enseignants et personnel de l'école Jean XXIII

J'espère tout d'abord que vous et les membres de votre famille êtes en bonne santé.

Je tiens par ce message à vous remercier pour la façon dont chacun d'entre vous, vous êtes adaptés à cette situation complètement inédite.

Situation qui :

- pour vous, parents, vous oblige à « jongler » entre les mesures drastiques de confinement, le télétravail, la gestion des enfants tant au niveau des activités que du travail scolaire, et parfois, l'accompagnement des aînés.
- Pour vous, élèves, vous oblige à changer vos repères et vos habitudes (ne plus voir le maître ou la maîtresse, ni ses copains et copines, plus d'activités à l'extérieur, ...) mais à continuer à travailler bien sérieusement grâce au suivi de vos parents.
- Pour vous, enseignants, vous demande d'être innovants pour répondre à cette fameuse continuité pédagogique et de rester surtout disponibles pour votre classe.
- Pour vous, personnel de l'école, présent à mes côtés, dans un engagement volontaire, au quotidien, vous faites vivre aussi l'entraide et la solidarité dans cette école qui nous est chère.

Nous débutons ici la 4^{ème} semaine de confinement sans connaître encore la date de reprise.

Il y a 4 semaines, nous n'étions pas préparés à entrer sur ce chemin obscur qui a fait disparaître notre route habituelle.

Ce nouveau chemin nous éloigne physiquement des autres.

Ce nouveau chemin provoque la peur et parfois le repli sur soi.

Ce nouveau chemin est semé d'embûches, d'accidents, parfois de disparitions.

Mais cette obscurité nous a rapprochés des autres et nous a rappelé ce qu'est l'essentiel.

Ce chemin nous a rappelé qu'il faut croire en l'autre, croire à la solidarité et à l'entraide, croire dans les actions menées.

Cette semaine, nous entrons sur le chemin vers Pâques.

Le Christ a lui aussi connu un chemin semé d'embûches et d'obscurité sans perdre Confiance pour arriver à ce chemin de Lumière et d'Espérance.

Chemin de Pâques qui amène à la Résurrection.

Il faut continuer de croire car comme pour Pâques, nous savons que la Lumière est au bout du chemin.

Je vous souhaite ainsi qu'à tous vos proches, malgré le confinement, une belle Fête de Pâques.

Mes prières vous accompagnent.

J'ai hâte de vous retrouver !!!

Isabelle NOTE